



Expresidentes del PRI plantean a Alejandro Moreno dejar dirigencia; él responde que no



Tras los resultados electorales, expresidentes del PRI plantearon esta tarde a Alejandro Moreno finalizar su mandato como presidente del tricolor; sin embargo, él se negó y señaló que finalizará su periodo el 19 de agosto de 2023, como se tiene previsto.

“Es una reunión que inicia un gran ejercicio de reflexión. (...) Se habló, se planteó la pertinencia de la conclusión o no de la actual dirigencia y el presidente del Comité Ejecutivo Nacional y la secretaria general dejaron claramente establecido que ellos concluirán su mandato el 19 de agosto del año próximo”, dijo la priista Dulce María Sauri al salir de la reunión.

La expresidenta del PRI explicó que se propuso “la pertinencia de un relevo anticipado o la pertinencia de mantener la dirigencia hasta que concluya su periodo estatutario”, pero tanto Alejandro Moreno como Carolina Viggiano enfatizaron que finalizarán sus cargos hasta el otro año.

[Expresidentes del PRI plantean a Alejandro Moreno dejar dirigencia; él responde que no \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)